

Les États Nord-américains rejettent l'urgence nationale décrétée par Donald Trump



Washington, 20 février (RHC)- Les gouvernements de 16 États des États-Unis sont en pied de guerre contre la décision du président Donald Trump de déclarer l'état d'urgence nationale pour dresser un mur à la frontière avec le Mexique.

Ces États ont porté plainte devant un tribunal de San Francisco, en Californie, pour empêcher la construction de l'ouvrage.

L'état d'urgence nationale permet au président de destiner de nouveaux fonds au financement de la construction du mur à la frontière avec le Mexique mais ses critiques ne sont pas d'accord avec cette interprétation.

L'accusation présentée met l'accent sur le fait que Donald Trump n'a pas le pouvoir de détourner des fonds d'autres départements pour construire le mur en question car c'est au Congrès de contrôler les dépenses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/183985-les-etats-nord-americaains-rejettent-lurgence-nationale-decretee-par-donald-trump>



Radio Habana Cuba